



Moderne Kieferorthopädie mit Invisalign®

Für Ihr strahlendes Lächeln

Fotos: Dr. Udo Obermeier, Dental Monitoring, Krakenimages.com /Adobe Stock

Unter den zahlreichen Möglichkeiten der modernen Kieferorthopädie fällt eine besonders ins Auge – die Behandlung mit Invisalign®. Zum Glück jedoch nicht optisch. Denn diese Art der smarten und effizienten Zahnfehlstellungskorrektur mit Alignern ist, wie es der Name schon andeutet, nahezu unsichtbar. Zur Behandlung werden transparente, hauchdünne Schienen aus Kunststoff eingesetzt, die nach und nach getragen werden, um die Zähne so gleichermaßen sanft wie effektiv in Position zu bringen.

Die kieferorthopädische Privatpraxis Dr. Udo Obermeier in Verl setzt dieses bewährte Verfahren schon seit Jahren ein und ist überzeugt, dass die Zukunft der Aligner-Behandlung gehört. Dazu einige Fragen an den Fachzahnarzt für Kieferorthopädie.

TOP: Was und wen können Sie mit Invisalign® behandeln?

Dr. Udo Obermeier: Praktisch alle verbreiteten Fehlstellungen wie Engstän-



Dr. med. dent. Udo Obermeier

de, Zahnlücken, schiefe Zähne und auch Fehlbisse. Übrigens spielt es dabei keine Rolle, wie alt man ist. Kinder, Teenager und Erwachsene – alle sind begeistert von der Methode.

Was ist Ihnen besonders wichtig?

Mit der Erfahrung mehrerer tausend Fälle als „European Master of Aligner“ biete ich das volle Behandlungsspektrum an. Das ist nicht selbstverständlich. Denn einfache Angebote, wie sie vielfach online beworben werden, beschränken sich nicht selten auf den Frontzahnbereich. Für mich gehören Ästhetik und Funktion untrennbar zusammen. Als Fachzahnarzt für Kieferorthopädie setze ich auf umfassende und effektive Lösungen. Daher habe ich mich in den letzten Jahren auf die Behandlung mit Invisalign® spezialisiert.

Wie läuft die Behandlung ab?

Wir beginnen mit einer genauen Diagnostik und Funktionsanalyse. Dazu erstellen wir in kürzester Zeit einen 3D-Scan vom Gebiss. Dieser sanfte, aber hochpräzise Intraoralscan ersetzt den früher üblichen, meist unangenehmen Zahnabdruck. Ebenso wichtig ist mir das Zusammenspiel von Zähnen und Körperstatik. Über einen speziellen Wirbelsäulenscan können wir beispielsweise Zusammenhänge zwischen Biss und chronischen Verspannungen erkennen. Liegen alle Daten vor, beraten und informieren wir Sie ausführlich über Ihre individuellen Behandlungsmöglichkeiten – und zeigen schon eine erste 3D-Simulation des Ergebnisses. So können wir Ihnen bereits vor Beginn der eigentlichen Behandlung Ihr zukünftiges Lächeln zeigen.

Wie geht es dann weiter?

Entscheiden Sie sich für die Invisalign®-Behandlung, wird mit der innovativen

ClinCheck-Planungs- und Visualisierungs-Software ein genauer Behandlungsplan erstellt, der die exakten Bewegungen Ihrer Zähne und die dafür notwendige Behandlungsdauer errechnet. Im nächsten Schritt werden die individuellen Aligner angefertigt, die nach und nach getragen werden. Auf diese Weise werden Ihre Zähne immer weiter bewegt und schließlich in die gewünschte Position gebracht.

Wie wird der Erfolg der Behandlung überprüft?

Der Behandlungsfortschritt wird mit der Dental-Monitoring-App festgehalten. Dazu machen unsere Patientinnen und Patienten in regelmäßigen Abständen Fotos vom Zahnstatus – ganz einfach mit der Kamera des Smartphones. Das geht mit der mitgelieferten Halterung kinderleicht und kann von zu Hause oder auch von unterwegs geschehen. So können die Erfolge der Behandlung jederzeit sichtbar gemacht werden. Gleichzeitig erhalten wir über diese Methode auch in der Praxis jede Woche ein Bild vom aktuellen Zahnstatus zur Kontrolle. So sind persönliche Termine in der Praxis nur alle zwei bis drei Monate erforderlich. Das spart eine Menge Zeit und macht die Behandlung so einfach und effizient.

Wie fügt sich die Aligner-Behandlung in Job und Alltag ein?

Sehr gut. Denn dank der nahezu unsichtbaren Schienen wird im privaten und beruflichen Alltag kaum jemand etwas bemerken. Zum Essen und Zähneputzen werden sie einfach herausgenommen. So funktioniert auch die Zahnpflege wie gewohnt. Das Trinken von Wasser und ungesüßten Getränken ist übrigens auch mit Spange möglich.



Erfolgskontrolle mit dem Smartphone

Wie lange dauert die Behandlung?

Da diese so effizient ist, liegt die Behandlungsdauer je nach Befund zwischen vier Monaten und circa anderthalb Jahren. Wichtig für den Behandlungserfolg ist, dass die Spange mindestens 22 Stunden pro Tag getragen wird.

Wo kann ich mich weiter informieren?

Auf unserer Website finden Sie detaillierte Informationen zur Behandlung mit Invisalign® und zu unserer Praxis. Wenn Sie möchten, können Sie dort auch direkt online einen Termin vereinbaren. Wir freuen uns auf Sie! ■

DR. MED. DENT.

UDOBERMEIER
FACHZAHNARZT FÜR KIEFERORTHOPÄDIE

Praxis für Kieferorthopädie
Dr. med. dent. Udo Obermeier
Fachzahnarzt für Kieferorthopädie
Hauptstraße 6, 33415 Verl

Telefon: 05246.93 54 54
Mail: info@dr-obermeier.de
www.dr-obermeier.de



@DR.OBERMEIER